

Anhand von Planzeichnungen stellt Herr Kunze als Planverfasser die vorliegende Beschlussvorlage vor.

Da in den Festsetzungen lediglich Walm- und Satteldächer zugelassen werden, wird in der anschließenden Diskussion ausgiebig über die Möglichkeit von Flachdächern diskutiert.

Es wird vorgeschlagen, in den Festsetzungen die Anlegung von Flachdächern zu ermöglichen.

Abstimmungsergebnis: 7 Jastimmen, 3 Neinstimmen, 1 Enthaltung

Anschließend fasst der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss folgenden